



Princess Cruises reanuda los cruceros en Alaska con salidas desde Seattle a partir del 25 de Julio, 2021
A bordo de Majestic Princess, uno de los barcos nuevos y con tecnología MedallionClass™



SANTA CLARITA, California, (20 de mayo de 2021)

Princess da a conocer su intención de reanudar el servicio en los Estados Unidos con una temporada parcial de cruceros a Alaska desde Seattle.

El anuncio responde a la aprobación de la Ley de Restauración del Turismo de Alaska, el acuerdo con los funcionarios del gobierno de Alaska y los nuevos lineamientos del Centro para el Control y la Prevención de Enfermedades (CDC) de los EE.UU.

A partir del próximo 21 de mayo se abrirán las reservas a estas salidas ida y vuelta desde Seattle que tendrán lugar entre el 25 de julio y el 26 de septiembre de 2021. Estos cruceros de siete días a bordo del Majestic Princess, uno de los nuevos barcos y con tecnología MedallionClass™, visitarán puertos, glaciares y atracciones emblemáticas en Alaska, incluidas:

- **Parque Nacional de la Bahía de los Glaciares**, un sitio del Patrimonio Mundial de la UNESCO, con más de 1.3 millones de hectáreas y hogar del magnífico glaciar Margerie
- **Juneau**, la capital del estado, con la oportunidad de ver ballenas jorobadas y el glaciar Mendenhall
- **Skagway**, La ciudad de la era de la fiebre del oro y hogar del White Pass Scenic Railway
- **Ketchikan**, este pintoresco puerto costero conocido por la Creek Street, los tótems y capital mundial del salmón.

“Hemos trabajado durante más de un año para llegar a este momento y retomar el servicio y ofrecer nuestras vacaciones en crucero por Alaska es increíblemente gratificante. Nos gustaría ofrecer nuestro más sincero agradecimiento a los senadores Lisa Murkowski y Dan Sullivan, al congresista Don Young y al gobernador Mike Dunleavy por sus incansables esfuerzos en nombre de las muchas pequeñas empresas que son la columna vertebral del turismo en Alaska”, comentó Jan Swartz, presidente de Princess Cruises. *“Además, nos*



gustaría agradecer a nuestros socios de larga data en los CDC, y tanto en Alaska como en el Puerto de Seattle, quienes ayudaron a que esto se haga realidad. Nuestra pasión siempre ha sido brindar a nuestros huéspedes una experiencia de viaje verdaderamente extraordinaria. Estamos encantados de poder hacerlo de nuevo, de forma segura y con confianza".

Esperamos que la planificación de estos itinerarios cumpla con las obligaciones bajo la Ley de Servicios de Embarcaciones de Pasajeros (PVSA), al igual que las instrucciones finales de los CDC. **Mientras tanto, Princess continúa la preparación para el regreso a la navegación que ya está en marcha.**

Los detalles sobre las comidas, el entretenimiento y las excursiones en tierra se están ultimando y serán comunicados en las próximas semanas.

"El regreso de la industria de cruceros a Alaska es una gran noticia para cualquiera que desee experimentar la belleza de la Última Frontera", dijo el gobernador de Alaska, Mike Dunleavy. "Más importante aún, marca un nuevo capítulo esperanzador para las docenas de comunidades y decenas de miles de habitantes de Alaska que dependen de los socios de la industria de cruceros para ayudarlos a compartir Alaska con el mundo".

Estos cruceros de **Princess** a Alaska están **disponibles para pasajeros que hayan recibido su dosis final de una vacuna COVID-19 aprobada al menos 14 días antes del comienzo del crucero y tengan prueba de vacunación.** Las vacunas de la tripulación estarán de acuerdo con las pautas de los CDC.

Navegar con confianza

A partir de ahora, y sujeto a cambios a medida que evolucionen las guías de los CDC, médicas y de salud pública, el programa **Cruise Health** proporciona los pasos para mejorar la salud pública. Todos los protocolos, que son verificados con regularidad, serán actualizados una vez que finalicemos y revisemos los nuevos procedimientos.

También se están implementando actualizaciones al programa **Cruise with Confidence**, el que brinda tranquilidad a los huéspedes reservados en relación frente a la cancelación o interrupción inesperada del viaje debido al COVID-19. Los huéspedes pueden cancelar por cualquier motivo hasta 30 días antes de la salida y recibir un crédito de crucero futuro por el monto penalizado de la tarifa y un reembolso de los fondos adicionales recibidos, en el método de pago original. Como **beneficio mejorado**, los huéspedes podrán cancelar y recibir la misma indemnización en caso de dar positivo en COVID-19.

Vacaciones Princess MedallionClass

El **Majestic Princess** ofrecerá una experiencia de viaje **TrulyTouchless™** de manera de reforzar el distanciamiento físico y la personalización que simplifica la experiencia del huésped y brindar un servicio de nivel superior que respalda los nuevos protocolos de salud.

El galardonado dispositivo portátil **OceanMedallion** reemplaza la tradicional tarjeta de crucero y se combina con tecnología innovadora para expandir significativamente las opciones **sin contacto** y la **personalización** a bordo del Majestic Princess, que incluye:



- Embarque y desembarque sin contacto
- Entrada a la cabina sin llave
- Compras completamente sin contacto
- Entrenamiento en protocolos de seguridad simplificados
- Alimentos, bebidas y artículos a pedido entregados en cualquier lugar a bordo
- Solicitudes de servicio para huéspedes a través del chat del dispositivo móvil
- Juegos y apuestas desde tu ubicación
- Contenido de entretenimiento a través de dispositivos inteligentes

Por supuesto, el **Majestic Princess** ofrece el mejor Wi-Fi en el mar, **MedallionNet™**, para que los huéspedes puedan mantenerse conectados con las actividades y las personas que aman y compartir recuerdos de vacaciones con facilidad.

Para los pasajeros en viajes cancelados en Alaska

Como parte de esta programación del reinicio, el resto de los cruceros previamente planificados desde Seattle a bordo del Emerald Princess **serán cancelados**, incluida la ruta de Alaska Inside Passage y un crucero por la costa norte de California. Para los huéspedes que tengan reservado un viaje por Alaska que haya sido cancelado, Princess ofrecerá el cambio prioritario a las nuevas salidas a bordo del Majestic Princess con fecha del día posterior. Alternativamente, los huéspedes pueden elegir un crédito de crucero futuro (FCC) equivalente al 100% de la tarifa del crucero pagada más un bono FCC adicional no reembolsable equivalente al 10% de la tarifa del crucero pagada (mínimo \$ 25 USD) o un reembolso completo a la forma de pago original. Las solicitudes se recibirán a través de un formulario en línea hasta el 30 de junio de 2021, o en caso contrario, los pasajeros recibirán automáticamente la opción del crédito futuro. Los FCC se podrán utilizar en cualquier crucero, navegando antes del 31 de diciembre de 2022.

Las tarifas de estos cruceros por Alaska comienzan en \$799 por persona en tarifas promocionales Princess Savers, y desde \$1,079 con los beneficios Princess Plus que incluye bebidas, Wi-Fi y propinas, y en reservas realizadas hasta el 30 de junio, como parte de la promoción **Indulge at Sea**, los huéspedes recibirán hasta \$ 200 en gastos a bordo por cabina.

###

Acerca de Princess Cruises

Uno de los nombres más conocidos en cruceros, Princess Cruises es la línea de cruceros premium internacional líder en el mundo y la compañía de viajes que opera una flota de 14 cruceros modernos, que transportan a dos millones de clientes cada año a 380 destinos en todo el mundo, incluido el Caribe, Alaska, Canal de Panamá, Riviera Mexicana, Europa, Sudamérica, Australia / Nueva Zelanda, Pacífico Sur, Hawái, Asia, Canadá / Nueva Inglaterra, Antártida y Cruceros por el mundo. Un equipo de expertos profesionales en destinos ha seleccionado 170 itinerarios, con una duración de entre tres y 111 días. Princess



t + 52 55 8526-3163
e info@princesscruises.mx



Cruises es reconocida continuamente como la "Mejor línea de cruceros para itinerarios". En 2017, Princess Cruises, con la empresa matriz Carnival Corporation, introdujo MedallionClass Vacations habilitado por OceanMedallion, el dispositivo portátil más avanzado de la industria de las vacaciones, que se proporciona gratis a cada cliente que navega en un barco MedallionClass . La premiada innovación ofrece la manera más rápida de disfrutar de unas vacaciones personalizadas sin esfuerzo, lo que brinda a los clientes más tiempo para hacer las cosas que más aman. La empresa forma parte de Carnival Corporation & plc. (NYSE / LSE: CCL; NYSE: CUK).



t + 52 55 8526-3163
e info@princesscruises.mx